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就労支援者人数（平成 28年度末実績） 

 就労者（※） 登録者 1か月利用者 1日当たり相談・支援者 

人数 １８３名 ３０８名 ６４４人 1日平均２９．３人 

 

 

 新緑の眩しい気持ちの良い季節になりましたね。日中は汗ばむくらいですね。 

 さて、平成 21 年 5 月に発足した就労支援センターも、皆様方のご支援のおかげで 9 年目に入る事が出

来ました。厚く御礼申し上げたいと思いますと同時に近況の報告をさせていた

だきます。 

 就労者、登録者ともに順調に増加するとともに、1 日当たりの利用者も約 30

人ほどとなっております。職員一同うれしい悲鳴を上げながら毎日を過ごして

おります。しかしながら、まだまだ“働きたい”“働き続けたい”と考えている方、

障害者雇用にお悩みや新規雇用を考えている企業の方も多くいらっしゃるか

と思います。そういった方々にも、職員一同微力ながら精一杯支援したいと考

えておりますので、今後ともご支援の程何卒宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

№１8     20１7.5.1 

入間市障害者相談支援センター 

入間市障害者就労支援センター 

 入間市豊岡１－１６－１ 市役所内 

         TEL 04-2901-7088 

りぼん 

障障障害害害者者者就就就労労労支支支援援援セセセンンンタタターーーりりりぼぼぼんんん   

障害者自立支援協議会 

しごと部会 就就労労支支援援セセンンタターー近近況況報報告告でですす！！  

※就職者はすでに就労している方で、就労継続のための支援を希望する方も含みます。 

埼玉県内の障害者雇用率が 1.93%に UP！ 

わずかながらですが全国平均を２０年ぶりに上回りました。 

大変良い傾向であり、皆さまにとっても少なからず期待が持てると思います。 

 さらに平成３０年以降には、障害者雇用率の算定に精神障害者も入るので 

最低雇用率も現在の２．０％から徐々に増えていく予定ですので 

さらに実雇用率も上がっていくと思います。 

私たちも、実際にそうなるために関係機関と共に日々努力していきたいと思っています。 
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第 7回障がいのある人の働くを考えるつどい 

 12 月 17 日(土)に毎年恒例の障がいのある人の働くを考えるつどいを開催しました！ 

第 7 回目となった今回も入間市長をはじめ、100 名以上の方にご参加いただきました(^^) 

 第 1 部は埼玉県障害者雇用サポートセンターのセンター長である鍵和田さんから障害者雇用について 

わかりやすくお話しをしていただき、第 2 部では当事者と企業による雇用事例の発表をしてもらいました！ 

「自分と同じように苦しんでいる人がいると分かった」「働く意義を見出している事に感動した」といった 

意見が多くあり、障害者雇用理解促進に向けて非常に有意義な会となりました。 

 これからも時代やニーズに合わせて“障がいのある人の働くを考えるつどい”を進化させていきます！ 

ぜひ、みなさまもご参加いただけると嬉しいです。 

 

 

 

 

 

                     第 3回はたらこサロン 

2017 年 2 月 25 日(土)に第 3 回はたらこサロンを行いました！今回は小グループで話しあった後、今度の 

日帰りバス旅行の行先をみんなで決めました(^^)多数決の結果「お台場」に決定！！ 

みんなデートの定番スポットが良いそうです。秋頃に催行予定ですので、どうぞお楽しみに♪ 

あともう一つ話題があがったのはりぼん登録者の木村さんが企画してくれた“西武ライオンズ観戦ツアー”です。 

はたらこサロン参加者に西武ライオンズファンが多い事に気が付いた木村さんは、みんなで行く観戦ツアーを 

考えてくれました(^_-)-☆これにはみんな大喜び！！夏頃にみんなで野球観戦に行くことになりました。 

 

 

 

 

 

 

       

 

             

大武 謙一 （おおたけ けんいち） 栃木県生まれ所沢在住。 

  ３月より就労支援センターりぼんの一員となりました。 

皆さんと、たくさんのお話をして、お手伝いが出来るよう頑張ります。 

よろしくお願いいたします。 

 新スタッフ紹介 
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☆しょうがい支援ネットワーク会議を開催しました☆ 

「すべての゛いるまの子“の健やかな成長のために！」 

～障がいのある子どもの相談と横断的かつ一貫した支援の体制を考える～ 

 

 平成２９年１月２８日（土）に「しょうが支援ネットワーク会議」を、主催：入間市障害者自立支援

協議会（運営：こども部会）で開催しました。 

 

 第一部では、「これからの障がい児支援に関する提言」を入間市障害者自立支援協議会会長

の岩崎さんから基調報告として行いました。 

 

第二部では、「パネラーによる関係機関の紹介と障がいのある子どもの相談支援等の情報発

信」を行政や事業所の職員を交えて、スライドを使いながらロールプレイを行いました。「わかり

やすかった」「このようなつながりがあるんだ」等のご意見をいただきました。 

 

 第三部では、「子どもの声」「親の声」として、入間市手をつなぐ親の会の越智恵子さん、埼玉

県立入間わかくさ高等特別支援学校３年の小関妟斗さん、妟斗さんのお母様の小関真希さん

にお話しいただきました。「涙無しには聞けなかった」「貴重なお話をありがとうございます」等の

感想を沢山いただいています。 

 

 入間市障害者自立支援協議会こども部会としては、「これからの障がい児支援に関する提

言」の実現や、さらなる地域課題の抽出に取り組み、障がいのある子どものセーフティネットとし

て活動を続け、資源の開発やネットワークの構築に取り組んでいきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

障障障害害害者者者相相相談談談支支支援援援セセセンンンタタターーーりりりぼぼぼんんん   
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 平成 29年度第 1回茶話会 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 29 年6 月 21 日（水）13：30～14：30 

 

楽しみながら、手を動かしながら、新たなてぬぐいの発見をしながら、 

皆でおしゃべりに花を咲かせませんか？ 

 

 

 

      てぬぐい一枚でエコバックになったり、緊急時に役立つあれこれを新発見！ 

知ってて得する暮らしの知恵！などなど、 

      おしゃべりしながら楽しいひと時を過ごしませんか？ 

      参加ご希望の方は障害者相談支援センターりぼんまで 

      お電話ください。どなたでも歓迎します♡ 

 

6/16（金）〆切  連絡先：04-2901-7088 月～金 8：30～17：15 

障障障害害害者者者相相相談談談支支支援援援セセセンンンタタターーーりりりぼぼぼんんん               

「りぼん」は、相談支援センターと就労支援センターが協力して発行しています。 

通常の支援活動でも、市役所３階の同じ部屋にあることで連携して支援を行っており、「りぼん」と

いう名前も共通のものになっています。生活の困り事や仕事のことなど、一人の方の〝生きる“と

いうことでは切り離すことができません。そこで「りぼん」は、生活と就労の一体的な支援で皆さ

んのお役にたつよう努力しています。これからも「りぼん」をよろしくお願いします。 


